

## **Política y objetivos de calidad del Máster en Ingeniería Informática**

### **Política de calidad**

El Máster de Ingeniería Informática define el conjunto de directrices que marcan las intenciones y orientaciones del Máster con respecto a la Calidad. Hoy en día el desarrollo tecnológico y la innovación son pilares fundamentales para la transformación digital de la sociedad. El Master Oficial de Ingeniería Informática tiene como misión contribuir a este desarrollo e innovación, desde el compromiso con la calidad de la docencia e investigación. Por ello, oferta una formación en la frontera de la vanguardia tecnológica, y una formación equilibrada acorde a las tendencias tecnológicas y, sobre todo, alineadas con el tejido industrial del entorno, fomentando que la adquisición de competencias específicas y la especialización faciliten la integración de los egresados en el entorno profesional. Por otro lado, el Máster de Ingeniería Informática tiene asentada su gestión en un Sistema de Garantía Interna de Calidad que hace la mejora continua una de sus principales herramientas.

A continuación, las directrices de la política de calidad definida anteriormente se concreta en una serie de objetivos de calidad relacionados con la eficacia y excelencia en el Máster.

### **Objetivos de calidad**

1. Publicar los informes anuales de seguimientos del Máster en la web del Centro de Estudios de Postgrado.
2. Publicar los planes anuales de mejora del Máster en la web del Centro de Estudios de Postgrado.
3. Publicar las fichas docentes antes de la apertura del plazo para la matriculación.
4. Publicar los horarios antes de la apertura del plazo para la matriculación.
5. Obtener una tasa de rendimiento superior al 70% para garantizar la adquisición de las competencias por parte de los estudiantes.
6. Resolver las solicitudes de reconocimientos de créditos en un plazo inferior a un mes.
7. Alcanzar una valoración superior a 3 (escala 1-5) en las encuestas de satisfacción de los estudiantes con la docencia.
8. Difundir los resultados de las encuestas de satisfacción de los estudiantes con la docencia en la web del Centro de Estudios de Postgrado.



Fdo: Federico Divina  
Responsable de Calidad del Máster